

Oliver Martin
SVP
Heimenhoferstr. 3
8585 Mattwil

Stefan Mühlemann
SVP
Lehbergstr. 12
8357 Guntershausen

EINGANG GR			
GRG Nr.			

Einfache Anfrage
„Veröffentlichung der Standorte der stationären und semistationären Radaranlagen“

Die Transparenz staatlichen Handelns ist ein wichtiges Gut.

Verschiedene Kantonspolizeien in der Schweiz, darunter auch die Kantonspolizei St. Gallen, publizieren die Standorte ihrer semistationären Radaranlagen im Internet, um die Prävention zu erhöhen. Die Kantonspolizei Thurgau führt ebenfalls Geschwindigkeitskontrollen mit stationären und semistationären Anlagen durch.

Eine transparente Kommunikation der Kontrollorte, insbesondere der semistationären und stationären Anlagen, kann dazu beitragen, die Akzeptanz der Bevölkerung für diese wichtigen präventiven Massnahmen zur Verkehrssicherheit zu erhöhen und dient der Glaubwürdigkeit der Polizei.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Regierungsrat bereit, die Standorte der semistationären und stationären Geschwindigkeitsmessanlagen der Kantonspolizei Thurgau (analog anderen Kantonen) regelmässig und öffentlich auf der Website der Kantonspolizei zu publizieren?
2. Wenn nein, aus welchen Gründen wird von einer solchen Praxis abgesehen, und wie beurteilt der Regierungsrat die Erfahrungen anderer Kantone mit dieser Praxis?
3. Welche Massnahmen ergreift der Regierungsrat, um die Transparenz bezüglich der Geschwindigkeitskontrollen im Kanton Thurgau weiter zu verbessern?

Mattwil, 3. Dezember 2025

Oliver Martin

Stefan Mühlemann